

Lehrabschlussfeier der praktischen Ausbildung (PrA)

Gemeinsame Lehrabschlussfeier war ein gelungener Anlass

Es ist geschafft!

Der 21.06.2022 gilt für 48 junge Berufsmenschen als Abschluss ihrer 2-jährigen praktischen Ausbildung. Auch dieses Jahr gab es für alle Ausbildungsstätten eine gemeinsame Lehrabschlussfeier im KuK, Aarau.



Junge Berufsleute mit Top-Auftritt

Zur Feier versammelten sich rund 250 Gäste; neben den Lehrabgänger/innen auch Berufsbildner/innen, Job-Coaches, Lehrpersonen, gesetzliche Vertretungen und weitere Gäste.

Brigitte Steinhoff, Schulleiterin der Berufsschule Scala, hielt eine kurze Ansprache. Sie gratulierte den Lernenden zu ihrem erfolgreichen Abschluss in 13 verschiedenen Berufen.

Premiere: Die Scala-Band

Die Scala-Band begeisterte das Publikum mit Klavier, Gitarre, Akkordeon, Perkussion und Gesang. Beda Haas, Lehrperson Schreinerei, Corinne Härri und Nina Rufer als Praktikantinnen brachten das Publikum zum Mitkatschen und Mitsingen. Die Stimmung im Saal stieg mit jedem Lied.



Gesprächsrunde «Chancen dank PrA»

Fabian Allemann, Stellvertretender Schulleiter der Berufsschule Scala, moderierte die Gesprächsrunde «Chancen dank PrA». Karin Amgarten, PrA Detailhandel, Berufsbildner Simon Senn, Lehrperson Alex Thalmann und Ausbildungsleiterin Marianne Schmid tauschten sich über Herausforderungen und Chancen der PrA aus.

Anschlusslösungen

Zwei Lernende wechseln in das höhere Ausbildungsniveau Eidgenössisches Berufsattest und sieben Lernende haben einen direkten Anschluss im ersten Arbeitsmarkt gefunden. 29 Lernende konnten Anschlussverträge im erweiterten Arbeitsmarkt unterschreiben und zehn Lernende sind aktuell noch auf Arbeitssuche.

Fotoshooting und Apéro

Nach einem kurzen Fotoshooting in der warmen Abendsonne bot der Apéro riche – hervorragend vorbereitet durch das Catering Team der Stiftung Lebenshilfe – einen genussvollen Ausklang dieser würdigen Veranstaltung. Es gab Zeit für Gespräche, Gratulationen, Glückwünsche und letzte Verabschiedungen der Lehrabgängerinnen und Lehrabgänger, die sich jetzt auf einen neuen Weg begeben. Nun lässt sich auf ein gelungenes und unvergessliches Abschlussfest zurückblicken!